
IL MANIFESTO
DI BOTTEGA PAVESI
SIAMO AMBIZIOSI, MOLTO AMBIZIOSI NEL RICERCARE 

QUELLA DELICATEZZA ED EQUILIBRIO DEI SAPORI CHE 

COLPISCONO IL PALATO, PERCHE’ IL GUSTO E’ ANCHE 

MEMORIA E LA MEMORIA RICHIAMA EMOZIONI. 

PARTIAMO DALLE EMOZIONI PERCHE’ SONO LA BASE PER 

CREARE QUALCOSA DI BELLO. 

CREIAMO PRODOTTI PERCHE’ CI PIACE E BOTTEGA PAVESI 

E’ IL RISULTATO DI IDEE, VISIONI E SFORZI CONGIUNTI, 

CHE CI HANNO PERMESSO E CI PERMETTERANNO DI 

ESPRIMERE NOI STESSI. 

UNA FAMIGLIA, UN GRUPPO, UN NUCLEO SOLIDO CHE 

PARLA, RAGIONA E DIBATTE DI GASTRONOMIA ITALIANA; 

QUELLA AUTENTICA, QUELLA FATTA DI PERSONE CHE 

HANNO SCELTO DI PRESERVARLA E DI PORTARLA IN 

TRIONFO.

LE MATERIE PRIME CHE UTILIZZIAMO PROVENGONO DAL 

NOSTRO TERRITORIO, L’EMILIA ROMAGNA, E VENGONO 

PRODOTTE CON SAPIEZA MA SOPRATTUTTO CON TECNICHE 

E TECNOLOGIE CHE PRESERVANO IL TERRITORIO E LA 

BIODIVERSITA’ AD ESSO CORRELATA. 

BOTTEGA PAVESI NASCE PRATICAMENTE CON LA 

GIARDINIERA IN AGRODOLCE, LA RICETTA DI CAMILLO, 

ANCORA OGGI SERVITA IN OSTRERIA COME ANTIPASTO. 

UNA PREPARAZIONE TECNICAMENTE SEMPLICE MA CON 

UN SOTTILE GIOCO DI EQUILIBRI: E’COSI’ SI PUO’ 

RIASSUMERE LA NOSTRA FILOSOFIA, UN SOTTILE GIOCO DI 

EQUILIBRI E SEMPLICITA’.


